



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET RECHERCHE

Roanne



Agglo



MISE EN PLACE DE PROJETS SPORTIFS SOLIDAIRES PAR LES ÉTUDIANTS DE POLYTECH

Dans le cadre des projets sportifs solidaires organisés par l'ASUR, un groupe d'étudiants de Polytech a travaillé sur la transformation d'un fauteuil tout-terrain de randonnée, en fauteuil pour aller sur la neige en ski nordique. Le système sera modulable et le fauteuil pourra se transformer en engin roulant ou glissant. Il a été testé du 13 au 22 avril lors du séjour sportif et solidaire en Finlande.

Publié le 06 mai 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Le même groupe d'étudiants a installé une assistance électrique sur un vélo monopousseur (vélo qui pousse un fauteuil), et apporté quelques modifications techniques, pour pouvoir accompagner une personne en situation de handicap en sortie vélo mutualisé (VTT, tandem et handbike).

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

